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～学習も行事も部活動も～
令和４年９月２２日 【文 責】 校 長 蔦 川 誠

「市中体秋季大会を終えて」
選手の皆さん、秋季大会での試合、各競技への参加、本当にお疲れさまでした。
各部の報告を聞いていましたが、どの部もそれぞれ、もてる力を十分に出し切
ってきたなあという印象を受けました。壮行式でお話した「思いっきりプレーす
ること、チームワークを発揮すること、相手から学んでくること」もしっかりと
できていて、うれしく思います。また、見事に勝ち抜いて県大会出場を果たした
皆さん、おめでとうございます。県大会では、八戸市代表として精一杯闘ってき
てください。
それでは、皆さんに伝えたいことをお話しします。
まず、選手の皆さんに。
１つ目は、「秋季大会でできたことと、できなかったことを振り返ってみること」
です。秋季大会を通じて、「練習でできたことが試合ではできなかった、逆に練習
で上手くいかっなかったことが試合ではできた」など、様々な貴重な経験をして
きたはずです。例えば、普段できていたことが試合ではできなかったという場合
は、きちんとした理由があるはずです。緊張して力を出し切れなかったのか、そ
もそもその技術が確実に身に付いていなかったのか、大会が終わった今、しっか
りと振り返ることが大切です。振り返る中で今後の目標が決まってくるものと思
います。また、練習でうまくできなかったことが試合でできた、という人は、確
実に技術がレベルアップして成長したと言えます。この調子で更に成長してくれ
ることを期待します。
２つ目は、「支えてくれた人たちに感謝すること」です。
今まで、皆さんのことを温かく時には厳しく指導してくれた、顧問の先生、コ
ーチの方、３年生の先輩方にしっかりと感謝の気持ちを伝えてください。そして、
一番身近で一番応援してくれた、お父さんやお母さんなどの家族には、「ありがと
う」という言葉を伝えてください。きっと、皆さんの成長をとても喜んでいるこ
とと思います。
３つ目は応援生の皆さんに。
今回も、大きな声や演奏で応援はできなかったけれども、皆さんの応援は選手
の心にしっかりと届いて、勇気づけてくれました。30℃超えの厳しい暑さにも負
けずに、気持ちのこもった応援をしてくれました。ありがとうございました。
最後に、３年生の皆さんに。
３日間にわたる高校説明会、実力テスト、お疲れさまでした。後輩の１・２年
生は皆さんの思いとともに、しっかりと闘ってきました。安心して部活動を任せ
ることのできる存在へと成長しました。今度は皆さん一人一人の闘いとなります。
部活動で培った精神力でその壁を乗り越えてください。（秋季大会結果報告会講話から）

各部の部長の「結果報告」を紹介します。
陸上競技部 部長 濱田 晄汰

入賞者18名、県大会出場者16名と好成績を収めた人が多くいました。しかし、まだ
記録を伸ばすことのできそうな人も多くいるので、しっかりと練習して県大会に臨みた
いと思います。応援、ありがとうございました。



野球部 部長 庭野 大馳
野球部は１回戦で根城中に１－２で敗れてしまいました。悔しい結果となってしまい

ましたが、蹴揚先生、佐々木コーチ、保護者の皆様、応援してくださった人達に感謝し
て、次の大会に向けてまた頑張ります。

サッカー部 部長 佐々木 櫂
決勝戦では、前半は風が不利だったのでチームで守り切り、後半は風が有利だったの

で攻め続けて２点を取って勝利し、優勝することができました。今大会は相手からたく
さん学んだので、県大会ではそれを生かしていきます。応援、ありがとうございました。

柔道部 部長 中野 果凜
目標としていた「県大会を目指し全員入賞」を達成することができました。ただ、個

人としては課題が残ったので、次の大会では更に良い結果につなげることができるよう、
努力を続けていきます。応援してくださった方々、本当にありがとうございました。

剣道部 部長 田端 龍眞
女子団体は３位、個人戦では佐々木心悠さんが優勝し、佐々木海空さんが３位でした。

男子団体は２位、個人戦では田端が３位、東野陸翔君、田中凛太郎君、細川泰誠君が５
位でした。県大会では全員が一番と言えるくらい声を出していきます。

男子バスケットボール部 部長 坂本 類
男子バスケットボール部は、１回戦で白銀中に２２－１４２で敗れてしまいました。

悔しい結果となりましたが、チーム全体の声が小さいなど多くの課題が見つかったので、
次へつなげていきたいです。応援、ありがとうございました。

女子バスケットボール部 部長 工藤 結有
女子バスケットボール部は、１回戦で江陽中に１７－８０で敗れてしまいました。今

回学んだこと、足りなかったことをこれから練習して、次の大会に生かしていきます。
応援、ありがとうございました。

バレーボール部 部長 米田 絢香
２試合とも敗れてしまいましたが、気持ちの切り替えを大切にし、苦手な部分を日々

の練習で強化し、ボールをしっかりと拾えるよう声出しを意識していきます。悔しさを
バネに次は絶対に勝ってかっこいい姿を見せます。応援、ありがとうございました。

卓球部 部長 南 悠斗
男子個人戦では池田釉君がベスト８、女子個人戦で金濵のぞ美さんがベスト１２に入

り、県大会に出場することになりました。団体戦では、男子が決勝リーグまで進んで４
位でした。県大会に向けて課題を克服できるよう、練習に取り組んでいきます。

吹奏楽部 部長 越後 風香
吹奏楽部は、１日目は野球部、２・３日目はサッカー部の応援に行ってきました。選

手の皆さんの仲間と共に勝利を目指す姿はとても心に残りました。声を出せない中で、
気持ちを何倍も込めることが大切だと思いました。選手の皆さん、お疲れさまでした。

総合文化部 部長 山本 穂花
総合文化部は応援団として、野球部とサッカー部の応援に行ってきました。全校応援

では心からの応援をサッカー部に届けることができました。声は出せなかったけれども、
長者中の熱い思いを届けることができたと思います。選手に皆さん、お疲れさまでした。

（一部抜粋・修正は筆者）


